

Cahiers francophones de soins palliatifs

Éditorial

Gilles Nadeau

Volume 23, numéro 1, 2023

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1105749ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1105749ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Maison Michel-Sarrazin

ISSN

1916-1824 (imprimé)

2816-8755 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Nadeau, G. (2023). Éditorial. *Cahiers francophones de soins palliatifs*, 23(1), VI-VI. <https://doi.org/10.7202/1105749ar>

© Gilles Nadeau, 2023



Cet article est protégé par la loi sur le droit d'auteur. L'utilisation des services d'Érudit (y compris la reproduction) est assujettie à sa politique d'utilisation que vous pouvez consulter en ligne.

<https://apropos.erudit.org/fr/usagers/politique-dutilisation/>

érudit

Cet article est diffusé et préservé par Érudit.

Érudit est un consortium interuniversitaire sans but lucratif composé de l'Université de Montréal, l'Université Laval et l'Université du Québec à Montréal. Il a pour mission la promotion et la valorisation de la recherche.

<https://www.erudit.org/fr/>

ÉDITORIAL

En 2021 a été fondé l'Institut de soins palliatifs et de fin de vie Michel-Sarrazin-Université Laval*. Sa mission s'énonce ainsi: «contribuer au domaine des soins palliatifs et de fin de vie par des activités de recherche et de transfert des connaissances».

L'Institut sera désormais responsable de la publication des *Cahiers francophones de soins palliatifs*. Un tel choix implique une transition numérique. Ils seront désormais en accès libre. Ce numéro est donc le dernier publié en version papier.

Son contenu propose des réflexions sur la spiritualité, sur certaines valeurs au cœur des soins palliatifs. On y retrouve également des informations sur l'Institut et sur le nouveau mode de publication. Nous proposons aussi un survol de l'ensemble des articles parus depuis le début, avec la préoccupation d'y déceler des indices permettant d'éclairer l'évolution et l'histoire des soins palliatifs.

Un merci bien sincère à toutes les personnes qui, depuis 1999, ont rendu possible la publication des *Cahiers*: les membres du comité de rédaction qui se sont succédé au cours de ces années, les très nombreux auteurs qui nous ont offert leur contribution, les instances qui ont soutenu financièrement cette aventure et, surtout, vous, chers lecteurs et lectrices.

Les *Cahiers* ont grandi. C'est avec une certaine fierté que nous les voyons maintenant «entrer à l'Université».

Bonne lecture!

Gilles Nadeau, rédacteur en chef

* Voir le site Web.